

ONE@NCEPT

Solar - Garten-Leuchten



10027647
10027651

10027648
10027652

10027649
10027654

10027650
10027656

Sehr geehrter Kunde,

Wir gratulieren Ihnen zum Erwerb Ihres Gerätes. Lesen Sie die folgenden Anschluss- und Anwendungshinweise sorgfältig durch und befolgen Sie diese, um möglichen technischen Schäden vorzubeugen. Für Schäden, die durch Missachtung der Sicherheitshinweise und unsachgemäßen Gebrauch entstehen, übernehmen wir keine Haftung.

Modellübersicht

10027647	Kunststoff-Solar-Gartenleuchte 6er-Set	
	Leuchtmittel	1 x LED, weiß
	Maße	8,5 x 8,5cm, Höhe 38cm
	Spritzwassergeschützt IP44	
10027648	Garten-Solar-Leuchte, Halbkugel	
	Leuchtmittel	4 x LED, weiß
	Maße	Ø 20cm
	Spritzwassergeschützt IP44	
10027649	Garten-Solar-Leuchte, Halbkugel	
	Leuchtmittel	4 x LED, weiß
	Maße	Ø 25cm
	Spritzwassergeschützt IP44	
10027650	Garten-Solar-Leuchte mit Thermometer	
	Leuchtmittel	LED, weiß
	Maße	Ø 12,8cm, Höhe 112cm
	Spritzwassergeschützt IP44; Thermometer -30°C - +50°C	
10027651	Garten-Solar-Leuchte, 6er-Set	
	Material	Edelstahl
	Leuchtmittel	LED, weiß
	Maße	Ø 6cm, Höhe 37,5cm
10027652	Garten-Solar-Leuchte Craquelé, 2er-Set	
	Leuchtmittel	Farbwechsel-LED
	Maße	Ø 8cm, Höhe 38cm
	Spritzwassergeschützt IP44;	
10027654	Garten-Solar-Lichterkette 6-tlg.	
	Leuchtmittel	LED, weiß
	Maße	Lichtkugel Ø 5,7cm
	Spritzwassergeschützt IP44;	
10027656	Garten-Solar-Leuchte, Zylindrisch, 2er-Set	
	Leuchtmittel	LED, weiß
	Maße	Ø 14cm, Höhe 48cm
	Spritzwassergeschützt IP44;	

Informationen zu Leuchtmittel und Elektrischer Leistung finden Sie auf den Produkten.

Sicherheitshinweise

- Das Gerät enthält Teile, die dem Benutzer nicht zugänglich sind. Reparaturen dürfen nur von qualifizierten Fachkräften durchgeführt werden.
- Ein Umbau oder Alteration des Produkts beeinträchtigt die Produktsicherheit und führt zum Garantieverlust.
- Die Gerätekennzeichnung befindet sich am Gerät.
- Lassen Sie keine Gegenstände aus Metall auf dieses Gerät fallen.
- Stellen Sie keine schweren Gegenstände auf dieses Gerät.
- Setzen Sie Batterien nicht großer Hitze, Feuer oder ähnlichem aus.
- Benutzen Sie nur Zubehör und Anbauteile, die vom Hersteller zugelassen sind.
- Behandeln Sie das Produkt mit Sorgfalt. Stöße, Schläge, sowie der Fall aus sogar geringer Höhe können dem Produkt Schaden zufügen.

Kleine Objekte / Verpackungsteile

Bewahren Sie kleine Objekte (z.B. Schrauben und anderes Montagematerial) und Verpackungsteile außerhalb der Reichweite von Kindern auf, damit sie nicht von diesen verschluckt werden können. Lassen Sie kleine Kinder nicht mit Folie spielen. Es besteht Erstickungsgefahr!

Transport

Bitte bewahren Sie die Originalverpackung auf. Um einen ausreichenden Schutz beim Transport des Gerätes zu erreichen, verpacken Sie das Gerät in der Originalverpackung.

Reinigung der äußeren Oberfläche

Verwenden Sie keine flüchtigen Flüssigkeiten, wie Insektensprays. Durch zu starken Druck beim Abwischen können die Oberflächen beschädigt werden. Gummi- oder Plastikteile sollten nicht über einen längeren Zeitraum mit dem Gerät in Kontakt sein.

Aufstellung

Wählen Sie einen Ort, an dem die Leuchte mit ihrem Solar-Panel (10027654: zumindest das Solar-Panel) jeden Tag mindestens 8 Stunden lang dem Sonnenlicht ausgesetzt ist. Eine Platzierung im Schatten reduziert die Ladeleistung der Batterie, die über das Solar-Panel gespeist wird.

Die Leuchten haben einen eingebauten Licht-Sensor: Sie schalten sich automatisch ein, wenn es dunkel wird. Daher sollte man die Leuchten nicht neben einer hellen Lichtquelle platzieren.

Austausch der Batterien

Der integrierte Akku sollte etwa jährlich getauscht werden. NI-CD- und NI-MH-Modelle, die mit dem eingebauten Akku baugleich sind, können genutzt werden. Hebeln Sie den Akku vorsichtig heraus, um nicht die Leuchte zu beschädigen. Nutzen Sie keine scharfen Gegenstände.

Nutzungshinweise

Lassen Sie den Akku zunächst einen ganzen Tag laden. Falls das LED-Licht sich bei Einbruch der Dunkelheit nicht automatisch einschaltet, stellen Sie sicher, dass

- der Schalter in der Stellung „ON“ steht,
- dass die Batterie nicht verrutscht sondern sicher und in der richtigen Polarität an ihrem Platz sitzt und dass
- Genügend Sonnenlicht das Solar-Panel erreichen kann und somit den integrierten Akku lädt.

Hinweise zur Entsorgung

Elektroaltgeräte



Befindet sich die diese Abbildung (durchgestrichene Mülltonne auf Rädern) auf dem Produkt, gilt die Europäische Richtlinie 2002/96/EG. Diese Produkte dürfen nicht mit dem normalen Hausmüll entsorgt werden. Informieren Sie sich über die örtlichen Regelungen zur getrennten Sammlung elektrischer und elektronischer Gerätschaften. Richten Sie sich nach den örtlichen Regelungen und entsorgen Sie Altgeräte nicht über den Hausmüll. Durch die regelkonforme Entsorgung der Altgeräte werden Umwelt und die Gesundheit ihrer Mitmenschen vor möglichen negativen Konsequenzen geschützt. Materialrecycling hilft, den Verbrauch von Rohstoffen zu verringern.

Konformitätserklärung

Hersteller: CHAL-TEC GmbH, Wallstraße 16, 10179 Berlin.

Dieses Produkt entspricht den folgenden Europäischen Richtlinien:

2014/30/EU (EMV)
2011/65/EG (RoHS)



Dear Customer,

Congratulations on purchasing this product. Please read and follow these instructions, in order to avoid damaging the item. We do not cover any damages that may arise from improper use of the item or the disregard of the safety instructions.

Overview

10027647	Solar powered garden lamp, 6pcs/set	
	Lamp	1 x LED, white
	Dimensions	8,5 x 8,5cm, height 38cm
	IP rating: IP44	
10027648	Solar powered garden lamp, hemisphere	
	Lamp	4 x LED, white
	Dimensions	Ø 20cm
	IP rating: IP44	
10027649	Solar powered garden lamp, hemisphere	
	Lamp	4 x LED, white
	Dimensions	Ø 25cm
	IP rating: IP44	
10027650	Solar powered garden lamp with thermometer	
	Lamp	LED, white
	Dimensions	Ø 12,8cm, height 112cm
	IP rating: IP44; thermometer range: -30°C - +50°C	
10027651	Solar powered garden lamp 6pcs/set	
	Material	Stainless Steel
	Lamp	LED, white
	Dimensions	Ø 6cm, height 37,5cm
	IP rating: IP44;	
10027652	Solar powered garden lamp, craquelé, 2pcs/set	
	Lamp	Multicolor LED with color change
	Dimensions	Ø 8cm, height 38cm
	IP rating: IP44;	
10027654	Solar powered holiday lights with 6 lamps	
	Lamp	LED, white
	Dimensions	Each lamp: Ø 5,7cm
	IP rating: IP44;	
10027656	Solar powered garden lamp, 2pcs/set	
	Lamp	LED, white
	Dimensions	Ø 14cm, height 48cm
	IP rating: IP44;	

Important Safety Instructions

- Read all instructions before using.
- Do not place the device on or near a hot gas or electric burner or in a heated oven.
- Do not expose the device to extreme temperatures. The appliance shall be used in moderate climates.
- The appliance is not a toy. Do not let the children play with it. Never let children insert foreign objects into the appliance.
- Do not use the appliance for other than intended use. This appliance has been designed solely for domestic use; the manufacturer's liability shall not be engaged in the event of any professional use, by any misuse or by any use not complying with the operating instructions.
- Save these instructions.
- Any alteration done to the product might reduce its safety and leads to loss of guarantee.
- Be careful handling this product. Hits and also falling from even small heights could do serious damage to the product.

Location

Place the solar light where the solar panel can receive at least 8 hours of full and direct sunlight. By placing the solar light in a shady area it will reduce the battery charge and will shorten the duration of the light at night.

The solar light has a built in sensor to automatically turn on when dark and off when bright, hence placing it near an area where there is a bright light is not advisable.

The solar light is ideal for lighting garden foot path and lawns at night.

Replacing the Batteries

The rechargeable battery included will need replacement at least every 12 months to ensure constant performance. NI-CD or NI-Mh rechargeable battery can be used.

The battery is spring-loaded, press in the opposite side of the spring and lift out the battery. Reverse this process when installing new battery.

Initial Use

Ensure the switch is at the ON position. Charge the solar light for the first 6-8 hours in direct sunlight. This will allow the recharging of the battery to reach its maximum capacity.

If the lights did not automatically turn on at night after 8 hours exposure to sunlight, please check whether

- the switch is at the ON position.
- the battery it is securely in contact with the terminals.
- the product is placed in an area where the solar panel can receive direct sunlight.

Environment Concerns



According to the European waste regulation 2002/96/EG this symbol on the product or on its packaging indicates that this product may not be treated as household waste. Instead it should be taken to the appropriate collection point for the recycling of electrical and electronic equipment. By ensuring this product is disposed of correctly, you will help prevent potential negative consequences for the environment and human health, which could otherwise be caused by inappropriate waste handling of this product. For more detailed information about recycling of this product, please contact your local council or your household waste disposal service.

Declaration of Conformity

Producer: CHAL-TEC GmbH, Wallstraße 16, 10179 Berlin.

This product is conform to the following European Directives:

2014/30/EU (EMC)
2011/65/EC (RoHS)

